

P O S T U L A T von Ueli Maurer (SVP, Hinwil) und Hans Fehr (SVP, Eglisau)

betreffend die Schaffung von zusätzlichen Räumlichkeiten für
Untersuchungsgefangene

Der Regierungsrat wird eingeladen, die Schaffung zusätzlicher Räumlichkeiten für Untersuchungsgefangene zu prüfen und dem Kantonsrat Bericht und Antrag zu stellen.

Ueli Maurer

Hans Fehr

Begründung

Offenbar sind die Unterbringungsmöglichkeiten für Untersuchungsgefangene im Kanton Zürich katastrophal. Mit der Entlassung von Untersuchungshäftlingen wird ein schwerer Eingriff in rechtsstaatliche Grundsätze vorgenommen. Vor allem wird die Sicherheit der Bevölkerung in unverantwortlicher Weise gefährdet. Der Regierungsrat hat dringend für genügend geeignete Lokalitäten zu sorgen.